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VERBALE DEL 14 OTTOBRE 20T6

L'anno 2016, ll giorno 04 del mese di ottobre si è riunito presso la sua sede sira in via S. ciro |i,lt5;i!g;li''t"'
Consiglio della II Circoscrizione a norma di Regolarnento, del presidelte Tomaselli in seduta di
prosecuzione prot. 1693508 del29109/2016 per trattare gli argomenti di cui agli allegati O.d.G.

Presiede la seduta ilPresidente Tomaselli.

E' assistito dal segretario l'Esp. Amm.vo Sig.ra. Anna Maria Geraci.

Redige il verbale il colt. Amm.vo sig.ra Anna Maria ventÍmiglia.

Il Presidente Tomaselli chiama l'appello alle ore 09,50 e risultano presenti i seguenti colsiglieri:

Cangelosi, Cardella, Giocaliero, Greco, Guaresi, La Valle, Marchese, Sala e Savoca. Risultano assenti i
consiglieri colletti, Di Fazio, Duminuco, Inzerillo, scarlata e Terzo.

Verificata la presenza del numero legale il Presidente dichiara aperta la seduta.

Subito dopo i'appello alle ore 09:55 entrano i Consiglieri Colletti, Di Fazio e Duminuco"

Nell'ambito deile comunicazioni il Presidente fa riferimento alla seduta in cui ha inviato I'email di invito alla
RAP nella quale specificava che non ci sarebbero stati altri inviti. Ebbene questa nota ha avuto subito un
riscontro positivo. È stato contattato dalla RAP la quale chiede di effettuare detto incontro giorno 20 alle ore
I 1:30 presso la loro sede. Informa i Consiglieri che lui andrà e chiede ai capi gruppo la loro adesione. Tutti i
capi gruppo presenti aderiscono e tutti i capi gruppi assenti sono sostituiti da un componente presente oggi.

Il consigiiere Greco chiede la presa d'atto della proposra *" lir4445 del a6lfilz0l6 avente per oggetto:
Torneo provinciaie di bocce lI Circoscrizione da inviare alla Comrnissione Sport dove verrà discussa più
approfonditarnen te.

Alle ore tr0,1S esce il Consigliere La Valle.

Il consigiiere Duminuco informa il consiglio che nel mese di luglio ha chiesto una nota per diserbo i* via
Gian Filippo Ingrassia angolo via Antonio ugo nei pressi dell'Istituto scolastico Amari, a tutt,oggi
l'intervento no' è stato effettuato peftanto chiede u* sollecito.

Alle ore 1{i,20 entra il Vice presidente Inzerillo.

Il Presidente passa al II punto all'odG: Approvazioni verbali sedute precedenti e propone come scrutatori i
Consiglieri Cangelosi, Colletti e Di Fazio detta nomina viene approvata all'unanimità.

Si dà lettr-il-a del verbale del 07 settembre 2016 che viene approvato all'unanimità per appello nominale alle
ore 10130. Risultano assenti alla votazione i Consiglieri La Valle, Scarlata e Terzo.

Alle ore 10,35 esce il Consigliere Duminuco.

Si dà iettura del verbale del 12 Settembre 2016 che viene approvato all'unanimità per appello nominale alle
ore 10,'10. Risultano assenti alla votazione i Consiglieri Durninuco, La Valle, Scarlata e Terzo.
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Si dà lettura del verbale del 13 Settembre 2016 che viene approvato all'unanimità per appello norninalè"alifl

ore 10,45. RisuÉtano assenti alla votazione i Corasiglieri Durninuco, La Valle, Scarlata e Terzo.

Alle ore 18,46 escono i Consiglieri Guaresi e Marchese.

Il presidente passa al IiI punto iscritto all'OdG: Atti Ispettivi e propone il prelievo della pnoposta di

deliberazione prot. n. 1738160 del 13.10.2016 e il Consiglio approva all'unanimità.

Si dà letiura della proposta di deliberazione prot..n. 1738160 del 13.10.2016 a sua firrna e avente per

oggetto: Atto d'lndirízzo Lavanderie Comunaii e la descrive sottolineando l'importanza di realízzare un

centro di aggregazione giovanile con l'obiettivo di promuovere percorsi cli legaiità coinvolgendo anche le

scuole, le parrocchie e ie associazioni no profrt attraverso dibattiti e incontri finalizzati alla legaiità e alla

lotta contro la mafia" 
,l

In merito alla proposta interviene il Consigliere Giocaliero, ii quale anticipa il suo voto favorevole, sono

rnoltepiici le attività che si possono attivare, spera che anche il terzo lavatoio possa essere recuperato.

I1 Consigliere Savoca concorda con quanto detto. Finalmente si è raggiunto un grande obiettivo e con questo

atto di indirizzo si apre alla città un luogo dove si può parlare e poftare avanti la legalità.

Si passa alia votazione della proposta di deliberazione prot. n. 1738160 del 13"10.2016 che viene approvata

all'unanimirà per appello nominale alle ore 10,55. ElÈsultano assenti alla votazione i Consiglieri Duminucoo

Guaresi, La Valle, Marchese, Scarlata e Terzo.

Alle ore 11,8S ii Fresidente Tomaselli cl-riude la seduta di Consiglio.

Ii Segretario

(l'Esp. Ain-m.vo Sig.ra Anna Maria Geraci)
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Il Presidente

( Dott. Antonio Tornaselli


